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24/SVV/0997 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Baustellen in den Ferien 

Einreicher: 

Stadtverordneter Adams, Fraktion CDU 
Datum 

19.09.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

25.09.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
In den Ferien wurden in Potsdam viele Straßen durch Baustellen stark eingeschränkt. Über 
Wochen herrschte Chaos, und die Landeshauptstadt Potsdam stand kurz vor einem 
Verkehrskollaps. Die Begründung für die zahlreichen Baustellen in der Ferienzeit ist bekannt: 
Es soll weniger Berufsverkehr geben. Die Verwaltung empfiehlt, auf das Fahrrad 
umzusteigen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ist es wirklich sinnvoll, fast alle Bauvorhaben in die Ferienzeit zu legen, oder wäre es nicht 
sinnvoller, die Bauarbeiten schrittweise im Laufe des Jahres nach Priorität abzuarbeiten, um 
eine Verkehrssituation wie in diesen Ferien unbedingt zu vermeiden? 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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